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Im Präsens (Gegenwart) wird die Infinitiv-Endung -er weggenommen und an den Stamm die 
jeweilige Endung der entsprechenden Person angehängt. 
 
Vervollständige die Tabelle 

 Endung beber comer leer 

yo - o  como  

tú - es bebes   

él / ella / Usted - e   lee 

nosotros - emos bebemos   

vosotros - éis   leéis 

ellos / ellas / Ustedes - en  comen  

 
Setze das Verb in der entsprechenden Verbform ein: 
 
Tú  ...comprendes... (comprender) muy rápido. 

Miguel .......................... (esconder) el regalo. 

Nosotros  .......................... (comer) una paella española. 

Miriam  .......................... (leer) muchos libros. 

Vosotros  ..........................  (aprender) los verbos regulares. 

¿Usted no .......................... (beber) vino? 

Yo  ..........................  (vender) mi bicicleta. 

Carlos y Bea  .......................... (correr) para coger el tren. 

Andrés no .......................... (ver) la tele casi nunca. 

Ustedes  .......................... (poseer) una joya muy valiosa. 

Nosotros  .......................... (leer) el periodico. 

 
Stelle die passende Frage: 

Tu comes demasiada carne. - ...¿Qué como yo? .........................................................................  

Alejandro bebe cerveza. - ............................................................................................................  

Ellos hacen mañana una excursión. - .........................................................................................  

Maria aprende alemán. - ..............................................................................................................  

El cartero trae una carta. - ...........................................................................................................  

Nosotros vendemos nuestro coche. - .........................................................................................  

Yo no sé la dirección de mi abuelo. - ..........................................................................................  

Por la mañana lees el periódico. - ...............................................................................................  

Vosotros ponéis el dinero. - .........................................................................................................  

 

Viele Verben auf -er sind 
im Präsens bloß in der 1. 
Person Singular unregel-
mäßig.  
Merke dir die häufigsten:  
 

caer - yo caigo 
coger - yo cojo 
conocer - yo conozco 
hacer - yo hago 
poner - yo pongo 
saber - yo sé 
satisfacer - yo satisfago 
traer - yo traigo 
ver - yo veo 
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